



Morena: aspiran 32 a ir por la CDMX

DE LA REDACCIÓN

Tras concluir el registro de aspirantes para el proceso interno con el que Morena y sus aliados definirán la coordinación en defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, se inscribieron 32 personas. Completaron su registro ocho mujeres y 24 hombres, informó ayer la dirigencia nacional de ese partido.

Las reglas del proceso interno establecen que el consejo estatal sesionará entre hoy y mañana para proponer a la comisión de elecciones a cuatro perfiles, dos hombres y dos mujeres.

“Se hará una valoración a partir

de las encuestas de reconocimiento y de las propuestas de los consejos estatales para definir la lista final (con tres hombres y tres mujeres) que irá a la encuesta, que será la definitiva.”

A mediodía, durante un acto masivo ante cientos de simpatizantes, la ex alcaldesa de Iztapalapa Clara Brugada encabezó una asamblea informativa como parte de los recorridos que anunció en busca del cargo.

Se dijo “lista y preparada para enfrentar a la derecha y ganar en el debate de las ideas”, y que cuando la ley lo permita presentará su visión y propuestas para la capital del país. “No podemos admitir retrocesos, no podemos permitir que la derecha regrese al reino de la corrup-

ción que antes habían instaurado en esta gran ciudad”.

Al acto acudieron simpatizantes que llevaron pancartas alusivas a Iztapalapa y Tláhuac, así como de las alcaldías Venustiano Carranza y Gustavo A. Madero.

Por su parte, el ex subsecretario de Salud Hugo López-Gatell, quien también se registró en el proceso, sostuvo en redes sociales que apuntarse fue por una “iniciativa propia, motivada por la convicción de ponerme al servicio de la causa y contribuir al movimiento”.

Otros aspirantes son el diputado federal Miguel Torruco, el ex subsecretario de Gobernación Ricardo Peralta y el ex secretario de Seguridad Omar García Harfuch.